



2025年を迎えて

巳年は再生と変革を象徴し、新しい自分と出会うチャンスとされています。これまでの自分を振り返り、再スタートを切ることがよい結果を生む年となるそうです。

3年生では入試の面接指導が行われています。その際に、志望の理由や中学校で頑張ったこと、進学先で頑張りたいこと、将来どのような仕事に就きたいかなどの質問を受けます。3年生は自分を振り返り、新しい自分と出会うよいチャンスです。チャンスを生かしましょう。また、1、2年生も来年度よいスタートを切ることができるよう、今から準備できるといいですね。

一斉道徳授業参観 1/7(火)

○ 延期となった授業参観を冬休み明け早々に行いました。多くの保護者の方が参観してくださいました。ありがとうございました。



新春書初め会 1月9日(木)

○ 真剣に取り組み、多くの生徒が納得のいく一枚を仕上げることができました。



3年「不屈の精神」



2年「笑門来福」



1年「万里一空」

1/14(火) 入学説明会

○ 6年生児童と保護者の方を対象に説明会を行いました。3年生が合唱を披露したり、警察の方からSNSの危険性について話を聞いたりしました。



☆書き損じはがきのご提供ありがとうございました。PTA連絡協議会へ提出させていただきます。2月4日(火)まで、受け付けていますので、引き続きご協力お願いします。